

Sheinbaum al INE: “No nos van a callar” DICE QUE NO VIOLAN NINGUNA LEY

El Instituto Nacional Electoral (INE) “nunca más nos van a callar”, por lo que “vamos a seguir difundiendo lo que es la cuarta transformación”, advirtió la aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum.

De gira por Guerrero, la exjefa de Gobierno encabezó, junto al senador Félix Salgado Macedonio –acusado de violación-, actos masivos en Acapulco, Chilpancingo e Iguala.

En el último punto de su gira, se refirió al planteamiento realizado en la Comisión de Quejas del INE para discutir un acuerdo para suspender los recorridos y asambleas de los aspirantes presidenciales de Morena, por considerar que podrían ser actos anticipados de campaña.

Aseguró que no se viola ninguna ley. “Como militante de Morena tengo derecho a seguir difundiendo lo que necesita y lo que queremos para el pueblo de México. Nunca más nos van a callar”, advirtió.

“Y el Instituto Nacional Electoral, desde aquí le decimos, que permita la libertad de expresión, la libertad de reunión, que no se está violando ninguna ley electoral”.

En Chilpancingo, también junto al senador Félix Salgado, sostuvo que “ya no es el tiempo del México machista, por lo que ahora México se escribe con M de mujer y con M de Morena”.—*Eduardo Ortega*



CUARTOSURCO

Recorrido. Claudia Sheinbaum estuvo de gira en Guerrero.

